



かみの



上野小・中学校 3月
文責：校長(小田)

上野プライド
自分に誇りを 友に誇りを 学校・地域に誇りを

給食感謝集会

2月1日(木)に、給食感謝集会を行いました。今年は、インフルエンザ流行のため放送による集会を行った後、代表児童・生徒による記念品の贈呈を行いました。今年の冬は、雪が多く寒い日が続いていますが、いつも温かい給食で心も体も温まっています。幸子さん、和美さん、一子さんおいしい給食をありがとうございます。



食べきりフォトコンテスト

「食品ロス」とは、食べられるのに捨てられてしまう食品のこと。日本では、毎日一人当たりお茶碗約1杯分のごはん相当の食品ロスが発生していますが、その約半分は一般家庭からのものです。作りすぎなどによる食べ残し、冷蔵庫等に入れられたまま期限切れとなった食品等の食品ロスを削減するために立ち上がった「みやざき食べきり宣言プロジェクト」。今年は、その一環として「食べきりフォトコンテスト」が実施されました。

上野中学校からも、この趣旨に賛同し、コンテストに応募しました。審査の結果、審査員特別賞をいただき、1月27日に、JAAズムホールにて、表彰式が行われました。



JRC! 朝のあいさつ活動

上野中学校は、JRC(青少年赤十字)に加盟しています。地域や世界の人びとの平和や福祉に貢献するような活動を行っています。今年は、例年の活動に加えて、登校してくる児童・生徒や通勤途中の地域の方々への朝のあいさつ運動を支所下で行っています。



立志式

2月6日に、中学校2年生の立志式が行われました。立志の誓いとして、「進歩」「挑戦」「努力」を誓いました。次に、個人個人の「立志の抱負」が子どもの頃の写真と座右の銘と共に発表されました。最後は、合唱「立志式」です。16人の歌声が武道場を感動の波となって響き渡りました。第2部の講演は「ゆっくり突っ走る」を演題に、本田誠人さんがお話をしてくださいました。



1/2成人式

2月23日には、小学校4年生の1/2成人式が行われました。「現在」、「未来」、「生まれてから今まで」という3部で構成されていました。第1部では、「つばさをください」を元気よく歌ってオープニングを飾りました。第2部では、「ぼく・私の夢」として、それぞれの夢を書き表し、堂々と自分の夢を語ってくれました。第3部では、「感謝の手紙」として、保護者への今までの思いを手紙につづり、一人一人感謝の気持ちを精一杯込めて発表してくれました。感情が込み上げて涙する場面もあり、感動的なものでした。その後、全員で1/2の誓いとして「命を大切にします」「感謝の気持ちを忘れません」「周りの人を大切にします」を元気よく誓いました。最後に「ピリブ」を歌って感動的な式を閉じました。子どもたちの1年間の大きな成長やこれからの夢に向かって頑張る意気込みを感じ取ることができました。



3月の主な行事

5日(月)	県立高校一般入試事前指導(中)
6日(火)	県立高校一般入試~7日(中)
8日(木)	第2回常置委員会
9日(金)	送別遠足、お弁当の日
16日(金)	卒業式(中)
19日(月)	県立高校合格発表
21日(水)	春分の日
23日(金)	卒業式(小)
26日(月)	修了式
29日(木)	離任式



子どもたちの様子は、ホームページでも紹介しています!
<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4809/htdocs/>